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第 29回合志市地域公共交通協議会 

〔日時〕平成 26年 5月 28日（水）午前 10時～ 

〔場所〕合志市役所 合志庁舎 ２階大会議室 

〔出席者〕藤井委員、緒方委員、森委員、藤園委員、西郷委員、塚本委員、原

田委員、小田原委員、野田委員、冨田委員、松野委員、輪内委員、

原委員、金森委員、林委員、今村委員 

〔代理出席〕㈱相互交通 阪本氏、九州地方整備局熊本河川国道事務所 鮫島氏、

県北広域本部 弓削氏、合志市建設課 林氏 

〔欠席者〕寺本委員、小森田委員、新居委員、片岡委員、重光委員、牛島委員、 

溝上委員 

〔事務局〕内田企画課長、澤田課長補佐、坂田主査、人間都市研究所 河野氏 

〔議題〕 

   報告 平成 25年度コミュニティバス運行実績報告について 

   協議 （１）コミュニティバス運行事業評価について 

      （２）平成 26年度事業計画(案)について 

      （３）合志市生活交通ネットワーク計画（案）について 

〔会議の公開･非公開の別〕  公開 

 

 

報告 平成 25年度コミュニティバス運行実績報告について 

～事務局より資料を説明～ 

 

藤井会長：質問については、事務局からの説明後一括して受けることとしたい

がよろしいか。 

各委員：了承 

 

 協議 （１）コミュニティバス運行事業評価について 

～事務局より資料を説明～ 

 

藤井会長：各委員からのご意見はないか。 

西郷委員：乗継券について、知られていないのではないか。自身も知らなかっ

た。啓発・周知等は行われていたのか。 

事務局：乗継券の周知については、レターバス及び循環バス・乗り合いタク

シーのガイドマップに掲載しているが、確かに啓発機会が少なかっ

たと感じている。 

塚本委員：運賃改正について、県内のバス会社が消費税増税分とは別に運賃値

上げを行っている。コミュニティバス 100 円運賃では安価すぎるの

で、運賃改正について早期の検討をお願いする。 

     また、バスロケーションシステムの導入についても早期の導入をお
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願いしたい。レターバスは運行遅延の課題もあるため、ダイヤ改正

やルート変更も含めて早期の検討をお願いする。 

 事務局：運賃改正、ダイヤ改正等については作業部会での検討を予定してい

るので、部会においてご議論いただきたいと考えている。 

藤井会長：意見もないようなので、未達成項目の対策（案）についてご承認い

ただきたいが如何か。 

 各委員：承認 

 

協議 （２）平成 26年度事業計画(案)について 

 ～事務局より資料を説明～ 

 

藤井会長：各委員からのご意見はないか。 

西郷委員：須屋線の見直しについて、日常生活を営むために須屋線が必要な方

のためになんとか存続してほしい。また、レターバスとの接続強化

についても検討をお願いしたい。 

 事務局：須屋線の見直しについても作業部会で検討を行うこととしている。

西郷委員のご意見を反映したいと思います。 

原田委員：私は車を運転しないため、いつもレターバスを利用している。利用

者の立場から意見します。レターバスは辻久保が始終点となって、

次便の運行間隔がおよそ 30分であるのをノンストップで回るように

なると便利である。また、両庁舎を直通で結ぶバス路線があると便

利である。主要施設での滞在時間がある程度確保されたダイヤ設定

の検討をお願いしたい。 

 事務局：レターバスのルート及びダイヤ設定については、平成 22 年 10 月か

ら 3 年間の実証運行を行い、検討を重ねて幾度の変更を経て現在の

運行体制となっている。現在はゆめタウン光の森で約 2 時間滞在時

間が確保できるダイヤ設定となっている。現在のルートと車両台数

では、主要施設での滞在時間がある程度確保されたダイヤ設定は不

可能であることをご理解いただきたい。また、両庁舎を直通で結ぶ

バス路線については、市のまちづくりを行う中で公共交通の見直す

時期が来ると思いますので、その際ご意見を賜りたいと思います。 

藤井会長：意見もないようなので、平成 26年度事業計画(案)についてご承認い

ただきたいが如何か。 

各委員：承認 

 

協議（３）合志市生活交通ネットワーク計画（案）について 

～事務局より資料を説明～ 

 

藤井会長：各委員からのご意見はないか。 
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藤井会長：意見もないようなので、合志市生活交通ネットワーク計画（案）に

ついてご承認いただきたいが如何か。 

各委員：承認 

 

以上 


